

# NSU-Oldtimer in Korbach

**Korbach/Vöhl.** NSU-Fahrer aus ganz Deutschland kommen heute mit ihren Oldtimern zu einem Treffen auf den Campingplatz Teichmann bei Herzhausen.

Am morgigen Samstag unternehmen die Mitglieder des Vereins NSU-Prinz-IG eine Sternfahrt, bei der sie Station bei der Druckerei Sprenger in der Arolser Landstraße 61 in Korbach machen. Dort wird die NSU-Vereinszeitung „Prinzenpost“ gedruckt.

Rund 60 Zweiräder und Pkw sind von 12.30 bis 15 Uhr auf dem Druckereigelände zu bewundern. Zur Unterhaltung spielen die „Diemelspatzen“. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Der Erlös aus Würstchen und Getränken ist für einen guten Zweck bestimmt.

Ab 16 Uhr sind die Oldtimerfans wieder alle zurück am Campinggelände Teichmann in Herzhausen. Die NSU-Prinz-IG ist der größte Verein zur Erhaltung von NSU-Fahrzeugen. Weitere Informationen unter [www.nsu-ig.de](http://www.nsu-ig.de) (r)

Fenster schließen

Ausschnitt drucken